

Warum würde die Berliner Mauer gebaut? – Eine Untersuchung der Gründe für den Mauerbau

Mein Aufsatz beschäftigt sich mit den Gründe für den Mauerbau, und ich möchte mich auf diesen Aspekt konzentrieren. Zuerst, ich werde einen Hintergrund geben. Meine nächste Sache werde die Flüchtlinge von Ostberlin sein, und ich werde über die Zahlen und die Gedanken der Flüchtlinge sprechen. Der Ende des Versuch, werde ich zuerst über die Gedanken eine mögliche Mauer reden, und dann über das Chruschtschow-Ultimatum und die bauen der Mauer.

Nach dem Krieg, hat Berlin eine vier-sektoren Stadt gemacht werden, dann die Alliierten und die Sowjets könnten die Kontrolle Berlins teilen, und deshalb die Kontrolle Deutschlands teilen. Die Problem war, dass Berlin in der Sowjetische Zone Deutschlands war. Die Sowjets hatte ein Idee, um Berlin über zunehmen.

Im April 1946 wurde also eine Vereinigung der KPD und der SPD in eine neue Partei, die SED von den Sowjets vorgeschlagen. Diese Idee war eine Fehler und die Grenze zwischen den Westsektoren und dem Sowjetsektor fing an, eine politische Grenze zu werden.

Der Nächste Versuch der Sowjets war die Währungsreform. Die Sowjets führten die Ostmark in ihre Zone und Ganz-Berlin. Daraufhin führten die Westmächte am 23 Juni die DM. Alle Versuchen von die Sowjets war nütlos, und in 1948 hatte die Sowjets eine Blockade gebaut. Lieferungen von Lebensmittel und Rohstoffen auf Landwegen aus den Westzonen in die Westsektoren wurden von den Sowjets blockiert, sowie alle Stromversorgung. Noch einmal eine Fehler. Die West-Berliner baut die Luftbrücke!

Das Letzte Versuch war das Chruschtschow-Ultimatum. Chruschtschow forderte, dass die Truppen der Westmächte die Stadt verlassen sollten und dass West Berlin den neuen Status einer "Freien Stadt" bekommen sollte. Die Westmächte wiesen das Ultimatum zurück.

Die klare Absicht der Sowjetunion, das Fluchtloch zu schliessen, sowie die zunehmende kollektivisierung in der DDR, ließen die Flüchtlingszahlen wieder steigen. 1961 spitze sich die Lage weiter z u.

Meiner meinung nach die Hauptgrund für die Mauerbau war die immer grossere zahl die Flüchtlinge. Die Hauptfluchtgründe waren sehr paar.

Ich denke, dass die Hauptfluchtgrund der Familienzusammenführung war. Ganze Familien wurden von einander getrennt, and sie wollten miteinander zu leben. Deshalb, die leute haben in die West gekommen.

Andere Gründe, die wichtig war, waren die Wunsch nach bessere Einkommens- und Wohnungsverhältnissen. Besonders Artzen und Anwalten hatten sehr kleine Einkommens in die Ostzone, und sie wollten die Einkommen des Westens, die doppel der Ostens war.

Auch, Ein Grund muss die Verpflichtung zum Eintritt in die Armee sein. Meistens die 18-jährige jungen von die Ost wollten eine Karriere, wo sie viel Geld bekommen könnten. Die Situation in West-Berlin war viel mehr flehend.

Wahrscheinlich die letzte Hauptgrund war die Gedanken der Politische Häftlinge. Sie würden in die Westzone bessere Behandlung bekommen, und manchmal, keine Strafe. Wenn sie in die Ostzone bleiben, würden die Strafe sehr streng sein.

Mit alle diese Gründen, wir können zweifell sagen, dass die Ostdeuscher gute Gründen hatten, die Ost zu lassen. Auch, wir müssen sehen, dass dies war die Hauptgrund für die bau der Mauer.

Die Ostdeuscher Politiker hatten genug gehabt, und deshalb war Chruschtschow jetzt sehr nervös weil Obwohl die Grenze um Westberlin abgesperrt war, blieb es noch möglich vom Osten in den Westen zu Fuß oder mit der U- oder S-Bahn zu überqueren. Mitte Juli 1961 flüchteten 1000 pro Tag in den Westen. Gab es eine Besprechung unter Chruschtschow und die Ostdeuscher Politiker, und im Ende hat Chruschtschow geeinreicht.

Um das Flüchtlingsproblem endgültig lösen, sperrten die sowjets und die DDR die sektorengrenze am 13sten August 1961 vollkommen ab. Für Ost-Berliner war es jetzt unmöglich, in die Westen zu kommen. Die Westmächte protestierten gegen diesen verstoß des 4-mächte status der Stadt, wollten aber den weltfrieden nicht gefährden, mit einem Versuch, die sperren wegzuräumen. Jetzt war West-Berlin tatsächlich eine "Inselstadt".

Von meinen Aufsatz, es kann eindeutig behauptet werden, dass die hauptgrund für die bau der Mauer der massiv Flächtrat war. Die Mauer für Berlin, Ich denke, war eine Schlechte Idee für die Gesellschaft. Zwischen 1961 and 1989 kamen 72 Menschen bei Fluchtversuchen ums Leben; 113 wurden verletzt. Dies zeichen Verzweiflung von diese Leute.

Aber die Mauer hat ihre gute Punkten. Es hat Weltfrieden gehalten!

Es ist Schwer zu sagen, wann die Mauer war genau gebaut, weil es viele jähre dauert. Am Anfang des Mauers, war es nur eine Zaun, aber in 1969, hat es Beleuchtungsanlage, Betonplattenwände, und Beobachtungsturmen.